



DIE SCHWESTERN MIRABAL

Die drei Schwestern Patria, Minerva und Maria Teresa Mirabal wurden zu Symbolfiguren des Widerstands in der Dominikanischen Republik und weltweit, nachdem sie 1960 wegen ihres Widerstands gegen die Diktatur von Trujillo ermordet wurden. **Ihr Andenken ist heute ein Schrei nach Gerechtigkeit für alle Frauen der Welt.**

Ihr Kampf und Engagement

- **Gegen die Diktatur von Trujillo:** Die Schwestern nahmen mutig an geheimen Aktivitäten gegen das Regime teil.
- **Gründung der Gruppe „14. Juni“:** Die Mirabal-Schwester gehörten dieser politischen Gruppierung an, die nach dem Datum eines Putschversuches gegen Trujillo benannt wurde.
- **Unterdrückung:** Sie wurden wiederholt verhaftet und schikaniert, aber sie haben den Kampf nie aufgegeben.



Ermordung

Am **25. November 1960** wurden die Mirabal-Schwester ermordet und so zu Märtyrerinnen. Dieses Verbrechen löste eine Revolte aus und brachte die Bevölkerung gegen das Regime auf.

Folge

1999 erklärten die Vereinten Nationen den 25. November zum **Internationalen Tag zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen.**

— ” —

„Wenn man mich tötet, strecke ich die Arme aus dem Grab und werde stärker sein.“

Minerva Mirabal

